



PRÉFET DE L'EURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Évreux, le 18 janvier 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ÉPISODE DE FROID INTENSE DANS L'EURE

Les températures attendues dans le département de l'Eure seront particulièrement froides à partir de la nuit de jeudi 18 jusqu'à dimanche 21 janvier inclus, avec un ressenti pouvant dépasser -10 °C . La journée, elles resteront proches de 0 °C , en revanche aucune précipitation n'est attendue.

Les services de l'État, du Conseil départemental, des intercommunalités et des communes, sont pleinement mobilisés pour assurer la praticabilité du réseau routier.

En raison de la phase de regel annoncée ce soir, la circulation pourra néanmoins être délicate en certains points du territoire. Si le préfet de l'Eure ne prend pas de mesure générale d'interdiction de circulation des poids lourds de + 7,5t, il invite les conducteurs à se renseigner sur la carte interactive régulièrement réactualisée par le Conseil départemental sur l'état des chaussées avant tout déplacement : <http://www.inforoute27.fr/>

Pour cette raison également, s'agissant des transports, scolaires et de voyageurs (intra-urbains et inter-urbains), les autorités organisatrices détermineront en fonction de la situation locale, le fonctionnement ou non du service. Les usagers sont invités à se renseigner auprès d'elles.

Au vu des températures négatives prévues pour cette nuit et les suivantes, **le préfet de l'Eure a décidé d'amplifier la mobilisation dans le cadre du plan grand froid en liaison avec plusieurs maires de communes du département.** Ainsi des places d'hébergements supplémentaires sont ouvertes dès ce soir à :

- Évreux, gymnase Joliot Curie, rue Frédéric et Irène Joliot-Curie ;
- Pont-Audemer, salle de la Risle, 13 rue des Carmes ;
- Verneuil-d'Avre-et-d'Iton : un nouveau logement d'urgence au 103 rue de Saint-André et la salle des fêtes du rond-point de la Victoire ;
- Val-de-Reuil : EPIDE, 193 voie du Futur ;
- Vernon, au gymnase Gamilly, 2 Rue Robert Schuman.

Par ailleurs 10 places d'hôtel supplémentaires ont été mobilisées. Les personnes ayant besoin de ces hébergements d'urgence seront orientées par le 115. Le préfet appelle à la mobilisation civique pour signaler au 115, service d'appel d'urgence gratuit, disponible 7 jours sur 7 et 24 heures sur 24, les personnes en situation de détresse dans l'espace public, afin qu'elles puissent être mises à l'abri.

**Cabinet du préfet de l'Eure
Bureau de la représentation de l'État
et de la communication interministérielle**